

武田芳佳さん

■進学先：京都大学法学部

■滝研在籍期間：中3～高3

■滝教育研究所で受講した授業

中3 秋田先生の古文

高1：渡邊先生の数学 笹村先生の英語 高2：渡邊先生の数学 高3：中島先生の英語

■滝研の自習室の利用について

自習室は高校1年生から使い始めました。高1の時は毎日ではありませんでしたが、高2から高3までは学校帰りにほぼ毎日滝研に来て勉強しました。滝研の自習室は知っている人ばかりで落ち着いたし疲れた時は友達と少し話すこともできて、とても気に入って使っていました。ロビーは話している人たちがいて集中できなかったのも、ずっと自習室の中にもって勉強していました。学校帰りは家だと集中できないし、塾の自習室は学校から遠いのに9時に閉まるので学校から近くて9時まで開いている滝研が一番長く勉強時間がとれました。なので、滝研の自習室はとてもおすすめです。

■後輩へのメッセージ

私はずっと受験生はいつでも勉強していなければいけなくて、友達と話す時間なんてないと思っていました。でも、実際、高3になると学校の休み時間や滝研からの帰り道私はよく友達と喋っていました。その時は喋りながら本当は勉強しなきゃいけないのに、と焦っていましたが今思うとその時間楽しんでいて、勉強するときは必死で勉強したしメリハリをつけて勉強することができていたなと思います。受かったから言えるのではなく、合格発表前の、絶対不合格だと思っている時にも同じことを思っていました。もし、高3で毎分每秒勉強していて全く楽しいことをしなかったのに落ちたら立ち直れないと思います。なので、受験生はいつ何時でも勉強していなければいけない、ということではなく、大事なものはメリハリをつけて勉強することだと思います。ただ、スマホを見て休憩することはよくないと思っていたので、スマホはほぼ全く触っていませんでした。

あと、受験当日はいつもよりうまくいき、自己ベストを更新できると勝手に思っていました。でも、実際の受験当日はいつもよりうまくいかず私の今までの頑張りはこんなものではかられるのか、と思いました。なので、皆さんはいつもの状態で120%出せるよう勉強し、本番では100%出す気持ちでいるといいと思います。共通テストも京大入試も机が狭い上にななめで、すごくやりにくかったのも心の準備をしておくといいと思います。

■その他に伝えたいこと

滝研には本当にお世話になりました。滝研は本当に快適であたたかい雰囲気が大好きでした。滝研にいる友達や職員の方々、授業をしてくださった先生方にとっても感謝しています。職員の方々には優しく接してくれて疲れた時とても元気をもらっていました。滝研で過ごした時間は本当に楽しくて勉強があまり苦ではなかった理由の一つだと思います。夜遅くまで学校の友達と勉強する場所を与えてくださって本当にありがとうございました。